
●議会だよりの良いところ

1 一問一答形式の表示はとても読みやすい

2 図書館×議会の記事は目を引く

3 表紙のタイトルのフォント、季節のイラストがあるのも良い

4 グラフはわかりやすくて良い

●議会だよりの問題点

1 見出しが見づらい

2 文字が多すぎる

3 詰め込みすぎ（正確な情報を届けたくても、読んでもらえなければ意味がない）

4 一般質問のページは写真が極端に少ない

5 一般質問のタイトルが長すぎる

6 内容が硬い

7 目次のフォントが硬い

8 記事の背景に色をつけてみせているところは良いが、段をつけ分けると読みづらい

9 文が一面にぎっしりは読まない

10 見出しにもう一工夫あると良い
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●議会だよりの改善策

1 縦横の見出しを使い分ける・文字の大きさに変化を付ける・文字の種類を工夫する

2 編集会議の課題設定を明確に（特集記事などの企画、インタビューの活用）

3 記事を囲む線をバラエティにとんだものにする

4 リード文で気を引かせる⇒リード文の字体を変える⇒文字の大きさを変える

5 写真を多用する（大きな写真も使う）

6 4コマ漫画などを取り入れる

7 絵やデザインの工夫でまだまだ改善の余地はある

8 高齢者も多いと思うので文字が大きいほうがいい

9 表紙の子どもにインタビューなどして記事にする

10 本当に強調したい部分の文字は太くする

11
議会白書や議員賛否のような硬くて外せない記事でも黒板やコルクボードのようなイラス

ト（背景）の活用でやわらかさを出すと良い

12 表紙だけでもカラーに

13 見出しは同じページでは違うフォントを使う

14 何を伝えたいか内容がわかるよう、中見出しをつけて記事にもメリハリを

15 議員の横顔などがひと言でもあると良い

16 表紙の写真に目次を載せる

17 写真に説明文を載せる（何の写真かわからないので）

18 やわらかい記事とかたい記事でフォントを使い分ける

19 グラフや図の活用

20
一般質問のページはタイトルを短くしたり、文章の中でも特に強調したいところを太字に

するなどの工夫を

21 他の自治体の良いところを参考にしてまねる

22 ＳＮＳのところに「毎日の活動を発信しています」と書いてあるとわかりやすい

23 吹き出し形式にする

24 フォントは丸文字にすると柔らかくなる

25 段をつけず固まりで読ませる。枠で仕切って区切りをつける。

26 文と写真はセットの方がわかりやすい。

27 見出しにトーンを張る。波線でアクセントを入れる。

28 見出しに余白を入れ見やすく

29 硬い記事が続くので、ダジャレがあると面白い

30 写真の説明文を手書きにする

31 数字は表にすると読みやすい

32 文章の中に数字が入る時は、改行しない

33 問と答えはセットに区切る

34 色枠は委員会のみに統一した方が良い。違う委員会の活動に見えてしまう。


